

«LA CHAUMIÈRE» PRÈS D'EVIAN : UNE «MAISON D'IZIEU» QUI A RÉUSSI ET MÉRITE D'ÊTRE (RE-) CONNUE !

Par Virginie Drocourt

LUNDI 12 MAI À 18H30
MAISON JUIVE DUMAS

Après son intervention en janvier dernier, Virginie Drocourt revient pour raconter l'histoire du home d'enfants de Saint-Paul-en-Chablais, entre l'été 1943 et l'automne 1945.

L'OSE a, en effet, loué « La Chaumière », une ancienne pension, située à l'est du Rhône, en zone d'occupation italienne, où les juifs ne sont pas traqués comme dans le reste de la France. Quelques dizaines d'enfants juifs y seront recueillis.

La présentation de Virginie couvre aussi le contexte des zones d'occupation, les nombreuses actions de l'OSE, les passages vers la Suisse, le sort de certains enfants passés par cette maison, la libération de la Haute-Savoie en 1944, ainsi que les difficultés de ces enfants déplacés après la Guerre.

GRUPE DE DISCUSSION



CRÉDITS PHOTOS : OSE

INSCRIPTION
OBLIGATOIRE



bit.ly/3PMBnah



CULTURE